

Medio	La Segunda
Fecha	28-5-2013
Mención	Rectores de Ues privadas molestos tras marginación de nuevo directorio para la PSU. Mención a la UAH entre las 8 privadas adscritas al sistema.

Rectores de Ues privadas molestos tras marginación de nuevo directorio para la PSU

“Es incomprensible”, dice el rector de la U. del Desarrollo, Federico Valdés.

“Lo lógico es tener algún grado de participación (...) no es sano para el sistema”, señala el rector de la U. Mayor, Rubén Covarrubias.



Rubén Covarrubias (U. Mayor)



Pedro Uribe (U. Andrés Bello)



Federico Valdés (U. Desarrollo)

El directorio

Los 6 miembros del directorio son los rectores:

- Juan Manuel Zolezzi (Usach)
- Víctor Pérez (U.Chile)
- Ignacio Sánchez (U.Católica)
- Sergio Lavanchy (U.Concepción)
- Aldo Valle (U.Valparaíso)
- Patricio Sanhueza (U.Playa Ancha)

Molestos y preocupados.

Así están los rectores de las universidades privadas —que participan del sistema único de selección universitaria— con la decisión tomada por el Consejo de Rectores (CRUCh) de crear una nueva institucionalidad que contempla un directorio que definirá los cambios futuros de la Prueba de Selección Universitaria (PSU) y en el cual no fueron considerados.

La nueva estructura que se hará cargo del examen estará compuesta por un director ejecutivo, un encargado de Operaciones, otro de Administración y Finanzas, además de un director de estudios, junto con un consejo asesor nacional e internacional.

Ayer en la tarde sesionó por primera vez el nuevo directorio, reunión de constitución del organismo en la cual se discutió el perfil que debiera tener el director ejecutivo.

En el encuentro no hubo ningún participante de las 8 universidades privadas adscritas al sistema: Mayor, Andrés Bello, Los Andes, Adolfo Ibáñez, Diego Portales, Finis Terrae, Alberto Hurtado y del Desarrollo.

“Resulta incomprensible”

De hecho, señalaron algunos de sus rectores, ni siquiera han sido informados de los cambios que vienen.

“La información que tengo acerca de la nueva institucionalidad es la que ha aparecido en los medios de comunicación solamente”, reconoce el rector de la U. del Desarrollo, Federico Val-

dés.

Y agrega: “Resulta incomprensible que las ocho universidades privadas que participan ya por tercera oportunidad en este sistema no hayan sido involucradas en los cambios que afectan a sus procesos de selección (...) Esto debería nacer de un proceso de reflexión en que sean consultados todos los actores. Lamentablemente, no ha sido el estilo de los integrantes del CRUCh”.

Para el rector de la U. Mayor, Rubén Covarrubias, “lo lógico es tener algún grado de participación en esto. No me parece bien que nos marginen, no es sano para el sistema y suena más a una

defensa propia del CRUCh”.

Agrega que “los hechos nos muestran que finalmente las ocho universidades privadas que estamos en este proceso de alguna manera molestamos a la estructura del CRUCh, por eso nunca somos consideradas y las decisiones las toman como si no existiéramos”.

El rector de la U. Andrés Bello, Pedro Uribe, admite que “hay un dejo de molestia” por la situación “ya que el haber funcionado durante dos años en el sistema, y de muy buena manera, creo que amerita para ser considerados en el directorio porque es allí donde se tomarán las decisiones sobre el futuro de la PSU y la admisión de los jóvenes”.

Señaló que “esto claramente nos motivará, como planteles privados, a reunirnos y solicitar ser incluidos formalmente”.

Y sostuvo que “cuando nos invitaron a participar en la admisión única entendimos que era a este proceso y no a ser parte del CRUCh, pero estos cambios son parte del proceso de admisión y no hemos sido incluidos”.

El directorio

Los 6 miembros del directorio son los rectores:

- Juan Manuel Zolezzi (Usach)
- Víctor Pérez (U.Chile)
- Ignacio Sánchez (U.Católica)
- Sergio Lavanchy (U.Concepción)
- Aldo Valle (U.Valparaíso)
- Patricio Sanhueza (U.Playa Ancha)

